



## Jugend trainiert für Olympia: „GymBaLa“ zeigt gutes Rennen

Es war ein besonderer Moment für die Schülerinnen und Schüler des Städtischen Gymnasiums Bad Laasphe – die Eröffnungsfeier zum Bundesfinale von „Jugend trainiert für Olympia“. Gestern fiel der offizielle sportliche Startschuss. Nachdem sich die Skilangläufer aus der Lahnstadt am Montag – neben der Eröffnungsfeier – den Technik-Parcours, der nicht im geplanten Ort stattfand, sondern im Ausweichort Nesselwängle in Österreich stattfand, angeschaut und die Elemente geübt

hatten, ging es gestern in die Wertungsrennen. Das Team des „GymBaLa“ starteten in der Wettkampfklasse IV im Technik-Sprint über einen Kilometer in freier Technik. Für die Fünft-, Sechst- und Siebtklässler waren nicht nur die Hindernisse des Parcours ein Problem, sondern auch die widrigen Witterungsbedingungen: es regnete gestern oft, das Fahren auf dem Schnee avancierte zu einem schwierigen Unterfangen. Dennoch stand für die Gymnasiasten aus der Lahnstadt am Ende der

10. Platz in der Teamwertung unter insgesamt 20 Schulen. Krankheitsbedingt konnte Jana Heppner nicht antreten und somit werden heute noch Zoe Abrams (l.), Janne Bernshausen (r.), Anke Hellmig und Jonas Schmidt (Mitte) in der 4x2-Kilometer-Staffel laufen. – Die Ergebnisse aus dem Technik-Sprint im Überblick: ...15. Janne Bernshausen 5:30,9 Minuten; ...30. Jonas Schmidt 5:46,7; ...52. Silas Wied 6:40,8; ...76. Anke Hellmig 7:20,2; ...94. Zoe Abrams 7:54,2. Text: isa/Fotos: Schule